

# L'encens est aussi dangereux que la cigarette pour les poumons

Compte Test - 2013-08-06 18:16:00 - Vu sur pharmacie.ma

Selon une étude américaine parue dans la revue "Science of The Total Environment", la fumée d'encens libère dans l'air des particules toxiques en quantité importante susceptibles d'induire des inflammations pulmonaires nuisibles comparables à celles provoquées par la cigarette.

Pour ce faire, les scientifiques ont fait brûler trois heures durant deux types d'encens dont l'utilisation est largement répandue notamment aux Emirats Arabes Unis. Cette expérience a été conduite dans un espace clos similaire à un salon dans lequel des cellules pulmonaires humaines y ont été exposées avant d'être incubées pendant 24 heures.

Durant cette expérience, les cellules pulmonaires ont été exposées à des molécules toxiques comme le monoxyde de carbone, l'oxyde d'azote ou encore le dioxyde de soufre. Les chercheurs qui ont mené cette expérience estiment que la réaction inflammatoire constatée est similaire à celle observée avec de la fumée de cigarette.

Il est de ce fait préférable de bien aérer les maisons lorsque l'encens est en train de brûler pour éviter la pollution de l'air ambiant avec tous les risques que cela comporte.